

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !



L'atelier à Maurecourt reste fermé au public jusqu'à nouvel ordre. Nous continuons d'y travailler dans un cadre sanitaire strict (nombre de bénévoles limité dans le local, et protocole sanitaire). Si vous avez besoin de pièces, d'outils ou d'acheter un des nombreux vélos que nous avons recyclés (et qui commencent à s'accumuler dans l'atelier) c'est possible ! Envoyez-nous un mail à contact@unveloquiroule.fr et nous vous fixerons un rendez-vous (un samedi entre 10H et 12H).



Nous avons enfin une bonne nouvelle à annoncer puisque nous reprenons nos activités extérieures. Nouvelle année, nouvelle formule ! Après les [Ateliers HLM](#) de l'année dernière, place aux [Ateliers du Marché](#) . On répond à l'invitation des municipalités d'Andrésey (à qui on doit le superbe bandeau ci-dessus) et de Vernouillet qui nous font une place sur leur marché . Dans ces communes, on considère donc que le vélo est une activité essentielle, on applaudit ! On proposera dès ce samedi 6/02 à Andrésey un atelier de réparation avec marquage [Bicycode](#) et on emmènera quelques vélos recyclés à vendre. Le prochain sera le 13/02 à Vernouillet.



Merci aux nombreux adhérents qui ont renouvelé leurs adhésions et particulièrement à celui qui est venu frapper à la porte un samedi matin rien que pour ça ! (il se reconnaîtra) . Merci pour votre soutien.

Adhésions 2021

A bientôt et @vélo !

[Se désabonner](#) | [Gestion de l'abonnement](#)

